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平成 29年度懇親会報告       (新２1回 絹田清昭記) 

 

平成 2９年度の年末懇親会を 12月 16日（土）、 

会員 29名、（昨年度 28名）現役 13名、計 42名 

の参加を得て、阪急六甲の六甲苑で開催しました。 

 

昨年度は滝川記念館にて元神戸新聞記者の力武 

敏昌氏の講演がありましたが、今年は通常モード 

の懇親会に戻し、会員の懇親に主眼を置きました。 

 

3時間の長丁場ではありましたが、終始和やかな 

雰囲気で、年末のひと時を過ごしていただけたようです。 

 

なお開会に先立ち、この 1年に亡くなられた方々 

に黙祷を捧げました。ご冥福をお祈りします。 

                                                  椎木会長の挨拶 

 

 

【黙とうを捧げた方々】（敬称略）                                                                                            

新  １  脇 道夫    教育  兵庫師範   障害・跳躍   110ｍＨ    16”7、 ＨＪ 1ｍ65 

新  2  柴田克彦   教育   灘高      中・長距離  1500ｍ   4’36”4、 5000ｍ 17‘38“6 

新 10  岡本 隆    経済Ⅱ 東（大阪）  長距離    5000ｍ  17‘28“0 

新 33  歳森祐一    経済   天王寺     短距離     400ｍ    52“0 
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懇親風景その１ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

進行役の絹田事務長 

乾杯の音頭を取っていただいた稲野名誉顧問 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長老テーブルの皆さん 

（左から、藪さん、稲野さん、丹羽さん、末廣さん、 

近藤君、椎木会長）                                新１６～新２１の皆さん （左から筒井さん、植田君、ＯＯ君、 

                                      大西さん、依田さん、濱田さん、城戸さん） 

 

 

 

 

                                           

 

                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

ＯＢ会費納入状況を説明する平田副会長  

 「今年は昨年より低調なので巻き返しましょう」                             

今村さん（新 20）  奥村さん（新 22）  小野さん（新 22） 

                                       奥は新２４～27、今給黎さん、田代さん、森口さん、湯本さん、 

                                        の顔が見えます。 
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現役の部 

 

（前幹部挨拶） 
進 

 

 

 

 

 

 

 

現役の進行役を務める西村君（3年、海事、跳躍）   

    緊急当番でしたが立派にこなしました。 

 

 

 
これまでのまとめとお礼をにこやかに語る前主将の瀧瀬君 

 

 

 

 

 

                                          

 

運営面で 32名の大部隊をまとめた主務の轡田君 

ウルサイ事務長に付き合ってくれてありがとう  

 

 

現役の部は学生たちの自主運営にまかせましたが 

立派にやり遂げてくれました                                                                         

    

前主将の瀧瀬君に続きこれまでの総括とお礼を述べる麓さん 

熱弁に聞きほれてしまいました。 

  

三人とも 1年間お疲れさまでした 

                        

（新幹部挨拶、 報告と抱負） 
                                          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2017年の総括と来年以降の抱負を述べる近藤祐哉主将       同じく女子主将の末廣真子さん 

 

二人ともとてもいいプレゼンでした。 ギリギリまでセリフ練習していた姿には感動しました。 
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  優秀部員表彰 
2017年は 6名の学内記録更新者を表彰しました。                

日本インカレにも 5名が出場。 

   個々の力は上がっています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

植田悠貴  M1 農・茨木高  800m 1‘49’1 

                                          昨年更新した自己の記録 1’51”25を大きく更新 

                                          日本ＩＣでは準決勝まで進出した。 おめでとう！ 

プレゼンターは新７ 今村 隆さん 

麓 沙恵  4年 発・西京高  砲丸投 13m63             面白おかしくスピーチをしていただきました。 

自己の記録 12m90を２回に亘り更新                      

日本ＩＣ出場。 

   プレゼンターは新 12の坂 幸夫さん、」いい顔！ 

   

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                     上野環太  4年  農・下関西高 円盤投 41ｍ08 

新42 榎本寛之さんの40ｍ68を更新40ｍ超えは立派！

武村明香  2年  発・西京高                    プレゼンターは東京から遠路はるばる来ていただいた 

  走幅跳 5ｍ72  新 68藤井まりあさんの 5ｍ68を更新。 新１１の丹羽さん、 ありがとうございました。 

三段跳 12ｍ56 自己の記録 12ｍ41を更新。         

日本ＩＣ出場、日本ジュニア準優勝  次期女子主将。       

 プレゼンターは新 16 城戸 勝さん、日本ＩＣ入賞を！ 

 

 

        

                              

 

 

 

 

 

 

 

日高水樹  2年 発・西京高 走高跳 1ｍ72 

昨年出した自己の記録 1ｍ69を更新 

福田菜月  2年  発・奈良学高  競歩                プレゼンターは新 16浜田豊機さん 

     5000ｍ競歩 26‘52秒 21 新 66 小泉莉穂さんの      日本ＩＣ出場。来年は是非入賞を！ 

 記録を更新、 10000ｍ競歩 53‘9“56 神大初         浜田先輩よりはるかに背が高い日高さんでした。 

プレゼンターは新 17依田泰吉さん、うれしそう！          
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ＯＢスピーチ 
今回から過去にお話をお聞きしていない先輩方から 

スピーチをしていただくことにしました。 

 

先ず皮切りは新 12回の藪 忠司さん。 

工学部に入られ、姫路分校での 1 年半の教養課程の

間は競技をされたが、専門課程に上がられると学業

が忙しくなり退部せざるを得なかったとか。卒業後も

陸上への情熱がさめやらず、平田副会長とのご縁で

ＯＢ会に入会されました。 

関西インカレ、女子駅伝など熱心に応援に来ていた 

だいています。 

今後ともよろしくご声援のほど。 

 

   ＯＢの陸上競技報告 
椎木会長を始めマスターズ陸上界で活躍されているＯＢの先制機を紹介するコーナー。 

弁士はご存知中距離の全日本チャンピオン新 27回矢野さん。 

       名調子で語られる矢野さん 

 

 

新 27回田代さんは全日本マスターズ 60歳以上で走高跳を連覇 

 

支援金贈呈 
昨年に引き続き、支援金を贈呈。 

椎木会長から近藤主将に目録が手渡 

された。 

 

ただ平田副会長の報告にもありますよ 

うに昨年ほどのＯＢ会費はあつまってい 

ないため目標の残りを３月末までに渡せ 

るかは微妙。 

 

会員の皆さんのなお一層のご支援を期待

しています。 

 

 

 

 

 

 



6 

 

 

懇親会風景その２ 

神田君（次期主将）   新５１ 前川さん 

 

 

新２４今給黎さん 麓さん 西村君   山下君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新２２ 中村さん  新２１荒木さん  新２０今村さん     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中締めをする森島東京支部長（新２７） 

  学生たちのプレゼンの出来栄えに感心しきりでした 
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商神斉唱・エール 
 最後はお約束の商神とエール 

 それにしても世代で微妙にメロディーが 

 違うように感じるのは私だけでしょうか？ 

 

商神を歌う面々 

エールをかける近藤主将 

 

 

 

出席者４２名 

１）会員２９名 
５稲野 廣、    ７今村 隆、１１丹羽 徹、 １２坂 幸夫、 １２藪 忠司、 １６城戸 勝、 

１６濱田豊機、   １７椎木茂久、１７依田泰吉、 １８平田明男、 ２０今村恵子、 ２１荒木育夫、 

２１大西秀典、   ２１絹田清昭、２１筒井博司、 ２２奥村明子、 ２２小野 晃、 ２２中村雅則、 

２４今給黎哲生、 ２４中嶋  周、２５清水 秀、 ２５湯本欣延、 ２７田代雅彦、 ２７森口智夫、 

２７森島茂夫、  ２７矢野 猛、２８二口正紹、 ３０山本達男、 ５１前川文紀 
 

２）準会員１３名 （下線は学内記録更新者） 

[新 65] 植田悠貴（農・中・茨木：元主将）、 

[新 66] 瀧瀬祥良（工・跳投混・西京・前主将）、    麓 沙恵（発・投・西京・前女子主将）、 

轡田  涼（法・短・八王子・前主務）、     上野環太（農・投・下関西），   

[新 67] 近藤佑哉 (工・旭丘・短・主将)、        末廣真子(発・城南・跳・女子主将)、 

西村拓海（海・北摂三田・跳・OB 報告）、    山下駿平(農・茨木・中 P 長)、 

       [新 68] 神田 実（発・跳・宝塚北・次期主将）、    武村明香(発・西京・跳・次期女子主将)、 

日高水樹（発・西京・跳）、          福田菜月(発・奈良学・競歩)、 


